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平成２９年度新見市地方独立行政法人評価委員会（第２回）議事要旨 

 

１ 日 時 平成２９年７月１３日（木）１３：３０～１６：４０ 

２ 場 所 新見公立大学 本館２階 会議室Ａ 

３ 出席者 

（１）評価委員会 新中委員長、森口委員、杉委員 

（２）公立大学 公文学長、奥舎事務局長、安達学生部長、斎藤学生部次長、山本課長、

黒川主査、眞治主査、羽場主事 

（３）事 務 局 林次長、谷本補佐、岡本主査 

４ 議 事 

（１）平成２８年度実績報告書及び財務諸表の評価等について 

   「平成２８年度事業報告書」、「平成２８年度に係る業務の実績に関する項目別

実績報告書」、「平成２８年度財務諸表」、「平成２８年度決算報告書」の各資料

に基づき、公立大学から説明を受けた。 

 今回の評価委員会では、大学からの説明にとどめ、次回評価委員会（７月２５日

（火）午後１時３０分～）にて審議することとした。詳細は、以下のとおり。 

 

 

委員発言要旨 

 

 

事務局（大学）回答要旨 

※●は質問への回答ではなく、自主的な

発言 

［中期計画（第２期）の変更について］ 

 特になし。 

 ※承認する。 

 

［事業報告書について］ 

 特になし。 

 

［項目別実績報告書について］ 

○全般について 

 特になし。 

 

Ｐ３ 新見公立大学助産学専攻科  

○助産師国家試験の合格率について  

（１）全国的には、どのような状況か。  

 

 

 

［中期計画（第２期）の変更について］ 

 特になし。 

 

 

［事業報告書について］  

特になし。  

  

［項目別実績報告書について］  

○全般について  

 特になし。  

 

 

 

（１)平均で８０％～９０％の合格率であ

る。来年は、良い結果にしたい。  
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［財務諸表について］ 

（１）法人の会計には、公認会計士を導入し

た方が良いのではないか。 

 

（２）減価償却の見方等について昨年度

との違いはあるか。  

 

［決算報告書について］ 

 特になし。 

 

 

 

 

 

 

 

［財務諸表について］  

（１）監査については、第三者機関に依頼

するべきであると考えている。  

 

（２）違いは無い。  

 

 

［決算報告書について］ 

  特になし 

（２）次回開催日について 

・平成２９年７月２５日（火）１３時３０分からとした。 

                             以上 


